

ARZ CAFE CHANTANT PARI GAGNE!

C'était un pari que nous avions lancé avec quelques copains, refaire un groupe musical! Une troisième chorale allez- vous me dire? Eh bien pourquoi pas?.... ce que nous voulions avant tout était de se retrouver un jour par semaine pour chanter, bien entendu, mais aussi pour échanger des idées, des souvenirs autour d'un café! Ainsi est né

le « café chantant » ...

D'abord une petite dizaine de participants, pas de musicien , ce n'était pas simple mais bon nous ne nous sommes pas découragés puis petit à petit le groupe s'est formé un musicien , puis deux ,puis quatre, puis 20 participants....

Grâce à Marcel notre accordéoniste, nos guitaristes de talent Agnès et Jean Claude et l'harmonica de Philippe nous avons pu commencer sérieusement à travailler toujours dans la bonne humeur fil conducteur de nos répétitions et une première petite participation à la fête de la musique a pu se faire!

Depuis, une association est née en septembre 2014 « Arz café chantant » que vous pouvez rejoindre que vous soyez à » temps -plein ou à mi-temps » sur l'île.....vous y serez les bienvenus !

Donc forte de cette expérience je peux dire que notre caillou aime la diversité , aime tout ce qui peut donner de la vie, de la joie, de la bonne humeur , que finalement il y a place pour tout le monde ! alors chantons, dansons, laissons nos soucis de côté le temps d'une chansonla vie nous rattrapera bien assez vite !

La Présidente Dominique NOBLANC

La cotisation 2017 reste inchangée, elle est de 7 euros.

